



FDP-Ratsgruppe
Dönhoffstr. 99
51373 Leverkusen

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

Leverkusen, den 21.09.2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie den folgenden **Prüf-Antrag** auf die Tagesordnung der zuständigen Ausschüsse und des Rates im nächsten Sitzungsturnus:

Die Verwaltung prüft die Machbarkeit einer Fußgänger- und Radfahrbrücke über den Rhein zwischen der verlängerten Hauptstraße in Leverkusen-Wiesdorf und der Fährgasse in Köln-Merkenich sowie die finanzielle Förderfähigkeit eines solchen Projektes durch Bund und Land.

Begründung

Mit der neuen A1-Rheinbrücke wird es zwischen Leverkusen und Köln in diesem Bereich weiterhin nur eine begrenzte Verbindung für Fußgänger und Radfahrer geben. Um Leverkusen besser mit dem Kölner Norden zu vernetzen, bietet sich eine Fußgänger- und Radfahrer-Brücke zwischen Leverkusen Wiesdorf und Merkenich an. Auf beiden Seiten des Rheins gibt es hier Fahrradwege sowie ÖPNV-Anbindungen, die an der A1-Rheinbrücke so nicht vorhanden sind.

Für Pendler nach Köln Niehl würde eine ausgezeichnete Verbindung geschaffen. Im Gegenzug wäre die Innenstadt von Leverkusen (Fußgängerzone Wiesdorf) auf kurzem Weg für die Einwohner Merkenichs und Umgebung erreichbar, was zu einer weiteren Belebung unserer Innenstadt beitragen kann.

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens
FDP-Ratsgruppe

Uwe Bartels
baupolitischer Sprecher